

Durchwachsener Auftakt für Geländepiloten des Erzgebirges

Enduro, ADAC-Cup Hessen-Thüringen: Maik Thumser erreicht als Dritter das Podest – Marcel Teucher trennen 28 Sekunden von Rang 3

Bad Salzungen. Zum Auftakt des Endurocups 2009 haben die Akteure aus dem Erzgebirge akzeptable Resultate abgeliefert. Beim ersten Lauf der Serie in Bad Salzungen sind vor allem Maik Thumser und Marcel Teucher positiv in Erscheinung getreten. Thumser, der am Freitag den 3. Platz bei der Sportlerwahl belegte, konnte mit einem 3. Platz ins Erzgebirge heimkehren. Marcel Teucher tritt in der Lizenzklasse (A und B) gegen die Stars – unter anderem Dirk Peter, Marko Siedel, André Decker – an. In der mit 13 Fahrern besetzten Klasse belegte er Rang 4. Den Wieser trennten 28 Sekunden vom Podest. „Ich bin Anfangs noch zu vorsichtig, da lasse ich zu viel Zeit liegen“, analysierte Teucher. Den Sieg holte Dirk Peter, der wie Teucher für das Zschopauer Team KTM Sturm antritt. (dgü)

Weitere Ergebnisse: E3: 6. Marcus Liebchen (E'dorf), E1: 9. Felix Bräuer. Motocross: 4. Robert Winkler (Königswalde), 10. Bert Rollinger (Grumbach), 11. René Küttner (E'dorf), 18. Markus Groschopp (Königswalde)



Marcel Teucher aus Wiesa kam zum Auftakt in Bad Salzungen auf den vierten Platz.

–FOTO: DENIS GÜNTHER